

Un OVNI aperçu au-dessus de Fréland par l'officier commandant le CM 104 de Colmar

Un OVNI a été aperçu, dimanche, vers 22 h 30, au-dessus de Fréland. Témoins de l'événement: le lieutenant-colonel Yves Le Naelou, commandant le centre mobilisateur 104 de Colmar et son épouse, domiciliés rue de Girogoutte.

Le lieutenant-colonel Le Naelou prenait le frais après la diffusion du film «747 en péril» sur la première chaîne de télévision lorsqu'il a vu un objet métallique sous lequel clignotaient des lumières et équipé de tuyères sur ses flancs. L'aéronef semblait se trouver de l'autre côté de la vallée, vers le col du Bonhomme, en direction de Chamont, et semblait vouloir se poser. Le lieutenant-colonel Le Naelou a alors appelé son épouse qui,

munie de jumelles, a elle-aussi fait la même observation.

Le lieutenant-colonel Le Naelou a été entendu, en fin d'après-midi d'hier, par la gendarmerie de Lapoutroie. Des repérages ont été effectués sur place et les gendarmes sont à la recherche d'autres personnes ayant fait, dimanche soir, des observations similaires (on peut les joindre au 47.50.14).

L'une des plus récentes observations d'OVNI remonte au 30 novembre 1982. Un jeune automobiliste de Zillisheim, Thierry Stehlé, 18 ans, a affirmé avoir été suivi par un objet volant non identifié alors qu'il traversait la forêt de la Hardt entre Petit-Landau et Habsheim.

Son histoire rappelle aussi celle vécue en avril 1980 dans le même secteur par une jeune femme de Bollwiller, Mlle Patricia Dziomba.

Robert KÜCH